



Le patriarche Théophile de Jérusalem : Notre devoir commun est de nous réunir pour prier et échanger fraternellement



Sa Béatitude le patriarche Théophile III de la Sainte Cité de Jérusalem a adressé un message aux primats de toutes les Églises orthodoxes autocéphales, dont Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Le patriarche Théophile déclare que son message a pour objet l'anniversaire de la rencontre des primats et des délégations des Églises orthodoxes locales, le 26 février 2020, à Amman, capitale de la Jordanie. L'un des objectifs de cette rencontre était la recherche de moyens pour sortir de la crise ukrainienne.

« Il y a un an, nous nous réunissions dans le Royaume Hachémite de Jordanie, afin de renforcer notre communauté fraternelle par la poursuite d'un dialogue d'amour pour le bien et l'unité des Églises orthodoxes locales. Deux jours de prière et d'échanges fraternels ont augmenté notre détermination à suivre la voie de l'approfondissement de notre échange et de répondre ensemble aux défis qui se posent à nous » a souligné le primat de l'Église de Jérusalem.

Le patriarche a assuré qu'il priait pour qu'une nouvelle rencontre des primats ait lieu cette année, comme l'idée en avait été lancée l'an dernier à la rencontre d'Amman : « Dans l'attente et dans l'espoir de jours meilleurs cette année, nous nous rappelons que notre devoir commun est de nous rassembler pour prier et échanger fraternellement. Prions pour que ce soit possible cette année. »

« Continuons à nous soutenir les uns les autres par la prière, à chercher les voies que nos Églises orthodoxes locales pourraient suivre pour se porter les unes aux autres espérance, bénédiction et joie. Comme dit l'apôtre Paul, portez les fardeaux les uns des autres, et vous accomplirez ainsi la loi de Christ (Ga 6,2) » appelle Sa Béatitude.

Remarquant que la précédente rencontre des primats avait eu lieu à la veille d'une catastrophe d'ampleur mondiale sur le plan sanitaire, le primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem a demandé à ses confrères de prier, les assurant qu'il continuerait à prier pour eux « devant le Sépulcre vivifiant de notre Seigneur Jésus Christ ».

« Cette pandémie, a conclu Sa Béatitude, nous a forcés à nous tourner vers les communautés que Dieu nous a appelés à servir, afin d'élever les cœurs des croyants, de les détourner du désespoir et de les amener au Seigneur, Donateur d'espérance. »